PÉTANQUE SUR GLACE

L'Equipe de France s'en tire avec les honneurs



Constituée récemment, l'équipe de France de pétanque sur glace a découvert le niveau international.

Le Vaucluse était à l'honneur. en Italie, lors des derniers Championnats du Monde de pétanque sur glace les 26 au 27 février. En effet, tous les joueurs et joueuses composant l'équipe de France étaient originaires du département. Ils ont pu découvrir le haut niveau pour la première grande compétition internationale des Bleus dans cette discipline. Jean-Charles Viemari, Anthony Rocci, Bruno Philippi et Christophe Menu ont terminé 7° sur 9 dans le groupe B, avec quatre victoires et 10 défaites tandis que Sylvie Simon, Fabienne Chabaud, Sandra Giraud et Virginie Gaugain n'ont pu faire mieux qu'une 7º place sur 8.

Mais l'essentiel était ailleurs. La France a pu se confronter aux meilleures nations du monde comme l'Autriche ou l'Italie. Indispensable pour faire bonne figure lors des prochains championnats d'Europe en 2017 qui auront lieu en Allemagne. Christophe Chabaud, le président du club de patinage d'Avignon et de la fédération française se souviendra encore longtemps de cet événement.

"Nous sommes partis dans l'inconnu en pensant qu'il y aurait un côté amateur dans ces championnats du Monde, mais c'est tout le contraire. On a eu des tests antidopage ou encore d'identités donc on a vu que c'était sérieux. Sur la compétition en elle-même, nous n'avons pas été ridicules et les autres nations ont été surprises. Mais, quand tu vois l'équipe d'Allemagne arriver en bus avec les athlètes, les cuisiniers, les ostéopathes, les médecins et les kinés tu te rends compte que ce n'est pas la même galaxie", avoue Christophe Chabaud.

Anthony CAUCHOIS